
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 6 年 

5 月号 
 №370 毎月 1 日発行) 

広 報 

発行：特別養護老人ホーム 緑の郷 横浜市青葉区鉄町 2075-3 編集：広報委員会 

3 月 25 日は緑の郷の「お花見」でしたが今年は予想

が大幅にずれて桜のつぼみは固いまま。開花は 4月に

なってからでした。ですがイベントは決行！ 

お花見弁当や挽きたてコーヒーを楽しみました。 

 
満開は何と 4 月 11 日 

お花見弁当おいしいよ 

アロママッサージでリラッ～クス 

3 人のコーヒーマスター 

ご入居者も豆を挽くお手伝いをしていただきました。意外と面白い！ 

お食事形態に合わせてお出ししています くつろぎコーヒータイム 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

月に 1 回にフラワーアレンジメント
を実施しています。季節のお花を使っ
て作成します。 
※フロア毎なので 3 か月に 1 回になりま

す。 

令和 6年 4月 1日緑成会新入職式が執り行わ

れました。緑成会全体で 1４名（R5.4/2～

R6.4/1 常勤新入職者及び常勤転換者）、うち

６名が緑の郷の仲間となりました。新年度を迎

え、気持ちも新たにご入居者・ご利用者へのサ

ービス向上と地域貢献に努めてまいります 

 

 

 

緑の郷は自然に恵まれた環境です。それに加

え、園芸のボランティアさんの活躍で四季を

通しお花が咲いています。ボランティアの皆

様本当にありがとうございます！ 

 

緑の郷家族会からエアマットのご寄付をい

ただきました。エアマットは身体への負担

を軽減するための大切な福祉用具です。ご

寄付いただいたエアマットを有効に使用

し、ご入居者皆様の生活の質の向上に役立

てていきたいと思います。 

緑の郷は横浜市より横浜健康経営認証事

業所として「AAA」（トリプルエー）の認

証をいただきました。 

従業員等の健康保持・増進の取組を今後も

実践して参ります。 

みごとなクリスマスローズの群生！ 

前庭はいつも花盛り   イチゴも順調に成長中 

 
緑の郷では AA1 回、

AAA2 回の認証を 

受けています。 

コントローラーで圧の調整ができます。 

またボタン一つで除湿もできます！ 

まさにこの日が初出勤の２名です。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★利用者さまとご家族には、今後もご利用前（お迎え時）の検温・マスク着用のお願いと 

一部活動の自粛について、ひき続きご協力とご理解をいただいております。 

地元ボランティアさん

の力をお借りして、緑

の郷の周りはお花がい

っぱいです。お天気の

良い日はお散歩に出た

皆様の目を楽しませて

くれています。 

春爛漫 
緑の郷で咲き乱れる花達

です。 

外気浴 

お花見をしながら春の歌を歌

って楽しく過ごしました♪ 



 

 

工事車両のオイル漏れ、≪つばさ≫のオーバーランと、東北新幹線で運転見合わせに至るトラブルが続い

た際、識者が次の指摘を。「各種装置の精度が上がる中、長年培われてきた知識やスキルの伝承が追いつか

ぬまま熟練者の退職が進むからだ。根底には少子高齢化がある」と。一部は納得しつつも、そんな大層な

問題ではなくて基本的な確認ミスが大きいのでは・・と思いました◆「夜間工事の遅れにより始発から運

転を見合わせています」との報道が JR・私鉄を問わず増えている印象。通勤・通学をする身からすれば迷

惑千万な話で、工事を始発までに間に合わせる＜読み＞が甘い。当然生ずるはずのタイムロスを盛り込め

ない立案部門、達成不可能な工程表を見抜けない管理職。特急の運転士が停車駅を失念して通過するが如

き見落としで「仕事しろよ」と言いたくなる◆老舗百貨店で 1040万円相当の純金の茶碗が盗まれました。

施錠もせずアクリルのカバーを被せただけの展示😲回転寿司のカバーじゃあるまいし。これも管理職の確

認ミス、稟議書が回ってきても「ああイツモノやつね」と漫然と通してしまう。誰しも「警備体制がナッ

テナイ！」と指摘しなかったわけで、交通機関や建設現場で実践されている指差呼称「■▲ヨシ！」の姿

勢が机上でも必要なのに欠落している◆希望して蒸気機関車の機関士に復帰した JR 職員の述懐、「電車の

運転士に異動していた７年間、運転というものを舐めきっていた。電車は『ココをコウすればコウなる』

という形で動いてしまうが、機関車はそうはいかない。運転台に座り、機関車が発する音・振動・匂い・

熱を全身で受け止める。機関車の機嫌が悪ければ経験値を駆使して対応する。それが醍醐味」◆今後更に

機械化が進んでも、肝心な部分は人の目や手が担う点では社会福祉の現場も同様です。  【理事長 田中 實】 

【 ナツミカン の コラム 】 

 
住所：〒225-0025  
横浜市青葉区鉄町 2075-3 
電話：045-903-8500    

求人情報：現在、訪問介護ヘルパー、デイサービス・老人ホームの介護職員を募集中です 

「猫の辞書にない言葉」 

「犬派？猫派？」なんて質問されることがありますよね。 

とある研究によると犬派の人は社交的でタスクの達成を目指して誠実に行動する傾向。

一方、猫派の人は社交性は低いものの想像力や好奇心が強い傾向にあるとか。 

我が家には猫が三匹います。一口に猫といっても三匹いると性格もそれぞれですが、共

通するのは「自由で気まま」。一説によると猫の感情には「反省」「後悔」「遠慮」「劣等

感」がないらしい。失敗しても落ち込むこともなく、迷惑になっても遠慮しない気にもしな

い、誰かをうらやましいとも思わない・・・。なんて素敵な猫ライフ。猫派の私は猫のように

はなれないからこそ憧れるのかもしれません。               相談係 佐々木 

 

会議・委員会のご紹介 ～第 5回 課長会議・係長会議・事業別会議～ 

＜課長会議＞ 

 緑の郷の課長と施設長で実施している会議です。施設全体に関わる課題や、人事に関することも話し合われます。 
 
＜係長会議＞ 

 フロアの係長と生活課課長で実施している会議です。各フロアでの課題解決や情報の共有を行います。 
 

＜事業別会議＞ 

 緑の郷の各セクションが集まり話し合います。参加者は栄養調理課課長・看護課・リハビリ係・生活課フロア係・相談係です。 

 日々の業務の向上を目指し、各セクションやスタッフが抱える問題・課題を共有し解決に向け検討していきます。事業別会議 

 では解決が難しい場合は係長会議や、課長会議に申し送り話し合ってもらうこともあります。また、話し合った結果を受け実務 

 に合うよう調整を行います。 
 
  ※3 つの会議はそれぞれ独立していますが、時には連携し業務を円滑に行う役割を担っています。 

 


